
als Empfehlung an den  

- Ausschuss für Generationen, Integration und Soziales  

- Haupt- und Finanzausschuss 

 

Dem Antrag der SPD-Fraktion vom 23.03.2018, die aktuell oder bald vorliegenden Gutachten und 

Konzepte zur Stadtentwicklung im weiteren Sinne zu einem Gesamtkonzept zur Stadtentwicklung 

zusammen zu führen, wird nicht gefolgt. 

Die Verwaltung der Stadt Rheinbach wird beauftragt zu untersuchen, in welchem Umfang die „BImA-
Flächen“ in der Turmstraße für 
 
a)  bezahlbaren Wohnraum 
b)  Studentenwohnungen 
c)  Pendlerwohnungen 
 
genutzt werden können und Vorschläge in Zusammenarbeit mit der Gemeinnützigen 
Wohnungsbaugesellschaft für den Rhein-Sieg-Kreis mbH (GWG) auszuarbeiten. 
 


